



|  |   |   |   |
|--|---|---|---|
| <b>Ergebnis:</b>                       | <input checked="" type="checkbox"/> <b>angenommen</b> | <input type="checkbox"/> <b>abgelehnt</b> | <input type="checkbox"/> <b>nicht befasst</b> |
| <i>Von der Redeleitung auszufüllen</i> |   | <b>Beschluss Nr. 9</b>                    |   |

Antragsteller\*innen:

**1. ESG Kassel, Lukas Kiepe**

*Orts-ESG, Name, Unterschrift*

**2. ESG Kassel, Richard Götte**

*Orts-ESG, Name, Unterschrift*

**3. ESG Passau, Gerald Hetzel**

*Orts-ESG, Name, Unterschrift*

**4. ESG Greifswald, Doreen Dieck**

*Orts-ESG, Name, Unterschrift*

**Titel des Antrags: Verbandskommunikation stärken**

Die 3. ordentliche ESG-Vollversammlung hat beschlossen:

Die ESG-Vollversammlung nimmt das Papier *Verbandskommunikation stärken* wohlwollend zur Kenntnis. Es wird allen Delegierten ausgehändigt und dem Protokoll beigelegt. Alle Delegierten werden aufgefordert, ihre Orts-ESGn umfassend über die bestehenden Kommunikationsmittel (siehe Papier) zu informieren und werben für die Anmeldung zum Newsletter, Online-Forum, ansätze usw. Koordinierungsrat und Geschäftsstelle leiten das Papier allen Orts-ESGn weiter, so dass auch die nicht in der Vollversammlung vertretenen ESGn erreicht werden.

**Begründung:**

Die Vollversammlung zeigt jedes Jahr aufs Neue, dass die verbandliche Kommunikation suboptimal geführt wird. Selbst die VV-Delegierten, also der harte Kern des Verbandes, ist unzureichend über die verbandlichen Aktivitäten informiert. Eine lebendige Gemeinde Jesu Christi (Präambel der Bundes-ESG-O) erfordert aber eine organische Kommunikation von Orts-ESGn und Bundesverband.

Antrag entgegengenommen durch: Ulrike von Baggehufwudt

Datum: 14. Sep. 2017

Uhrzeit: 20:06